

# RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0572 15° Édition

Du 1e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 12 12 juillet 2023

# PRÉSENTER, AVEC DE GRANDS CRIS ET DES LARMES, DES PRIÈRES À DIEU QUI SEUL, PEUT NOUS DÉLIVRER DE TOUTES NOS DÉTRESSES

**Hébreux 5.7-10**: « C'est lui qui, dans les jours de sa chair, ayant présenté avec de grands cris et avec larmes des prières et des supplications à celui qui pouvait le sauver de la mort, et ayant été exaucé à cause de sa pieté, a appris, bien qu'il fût Fils, l'obéissance par les choses qu'il a souffertes, et qui, après avoir été élevé à la perfection, est devenu pour tous ceux qui lui obéissent l'auteur d'un salut éternel, Dieu l'ayant déclaré souverain sacrificateur selon l'ordre de Melchisédek ».

La Parole de Dieu nous dit que Jésus a prié intensément pour que Dieu n'oublie pas la promesse qu'Il lui avait faite de Le ressusciter d'entre les morts. Jésus, c'est Dieu devenu homme. À Gethsémané, Il a dit à Ses disciples : « Mon âme est triste jusqu'à la mort ».

Mourir et revenir à la vie, n'est pas évident pour un homme. Si on demandait de faire un test sur toi pour que tu meurs et on te ramène à la vie, je ne pense pas que tu allais accepter. Je ne crois pas qu'il y aurait un candidat. Mais Jésus a prié, Il a supplié Dieu. La prière et les supplications étaient enveloppées de grands cris et avec des larmes. Il ne pleurait pas parce qu'Il avait pitié de Lui-même. C'étaient des larmes de supplications ; ces larmes ne coulaient pas parce qu'Il était frustré. Beaucoup de gens pleurent et Dieu ne les regarde même pas car ce sont des larmes d'amertume, des larmes de crocodile, de rébellion. Les vrais cris proviennent de la détresse. La Parole dit que Jésus a crié à Celui qui pouvait Le délivrer de la mort : Son Père.

Pour que de vrais cris soient libérés, regarde si tu es dans la condition qui ne voie le secours nulle part ailleurs, si tu es dans une condition où personne ne peut t'aider si ce n'est Dieu. Tant que tu penses que tu as rendez-vous avec le médecin et que ça peut aller, je ne te dis pas de ne pas aller à l'hôpital, mais je suis en train de te dire que tant que tu penses que le médecin peut faire quelque chose, tant que tu penses que ton grand-frère peut t'envoyer un peu d'argent pour résoudre ton problème, tant que tu penses qu'avec un peu de rouge à lèvres et des fards, tu peux toucher le cœur d'un garçon, tu auras un mari, tu n'es pas encore dans l'état de ceux qui crient.

Il est dit : « C'est Lui qui, dans les jours de sa chair, a présenté avec de grands cris et avec larmes des prières et des supplications à Celui qui pouvait Le sauver de la mort et ayant été exaucé à cause de sa piété ».

On ne peut pas faire des progrès sans se séparer du péché, du désordre, des querelles, des divisions. Il a été exaucé à cause de sa piété. Il y avait des prières et des supplications qu'il fallait présenter à Dieu et Il les a enveloppées dans de grands cris, des grandes supplications avec larmes afin que cela atteigne Dieu.

Ce soir, nous allons présenter à Dieu le cas des maladies qui n'ont pas de solution sur la terre. Même lorsque tu veux compter sur un médecin, il t'annonce que tu vas mourir dans deux mois. Tu n'as pas de solution et tu n'as personne sur la terre. Si on t'annonce que c'est le paludisme, tu penses au médecin mais si on te dit que c'est le VIH, ton cœur se coupe. Mais il y a la solution : de grands cris. Tu présentes à Dieu tes prières et Dieu va agir. Même si on te dit que c'est le cancer, la solution, c'est de grands cris avec larmes à Celui qui peut te guérir. Pas celui qui a dit que tu vas mourir demain mais à celui qui a dit : « Invoque-moi au jour de la détresse, je te délivrerai et tu me glorifieras ».

Quand on te dit que c'est une insuffisance rénale, tu te dis : « Je suis mort ». Il est dit

que Jésus a présenté de grands cris avec larmes, des prières et des supplications à Celui qui pouvait le sauver de la mort. Il est écrit que Jacob a lutté avec Dieu et il a lutté avec les hommes et il a été vainqueur.

#### Dis:

- Mon âme, il est écrit : « À celui qui pouvait le sauver de la mort ».
- Mon âme, écoute, le Seigneur Jésus a élevé des prières et des supplications à Celui qui pouvait le sauver la mort.
- Mon âme, c'est une bonne nouvelle pour moi et pour mes frères.

### Qu'est-ce que tu as?

Présente cela avec de grands cris et des larmes à celui qui peut te délivrer de la mort; à celui qui peut ouvrir tes entrailles afin que tu enfantes. Il y a quelqu'un qui fait sortir l'eau du rocher, qui fait tarir les océans, fleurir la verdure dans le désert; c'est à celui-là qu'il faut crier. Ne va pas crier chez quelqu'un qui va se moquer de toi pour rien.

Ton célibat peut être une calamité, ne traite pas cela à la légère. Crie à celui qui peut. Ta pauvreté peut être une malédiction. Tu peux être celui qu'on ne peut plus saluer. Dès qu'on te salue, on a des problèmes. Crie à celui qui peut changer le temps, qui peut faire que midi devienne six heures du matin, que la saison de pluie devienne la saison sèche. Il peut arriver dans une maison de deuil où il touche le mort et le mort se réveille. Il touche le cadavre et le deuil finit.

Il a dit : « Lazare, sors ! » et Lazare est sorti. Le deuil est fini. C'est à lui qu'il faut crier. Bien-aimé, il y aura des miracles comme exaucement de ces prières. Il y aura des miracles comme exaucement de ces prières. Si tu connais quelqu'un qui est dans la détresse, crie pour lui.

- O Père, c'est toi qui peux me sauver! Tu l'as promis ; tu as dit dans ta Parole : « Invoque-moi au jour de la détresse je te délivrerai et tu me glorifieras »!
- O Père, je suis dans la détresse et voici mon problème. (Continue de parler).
- O Père, par la vertu du sang de Jésus-Christ, ne ferme pas accès à nos cris! (Continue de prier).
- O Père, par la vertu du sang de Jésus-Christ, ne ferme pas accès à nos prières ! (Continue de prier).
- O Père, je viens par la piété de Jésus-Christ et exauce-nous ! (Continue de prier).

Pendant que tu pries, tu contemples ton salut en Jésus. La Bible dit que Jésus a été exaucé à cause de sa piété. Quant à nous-mêmes, quand chacun serait lavé avec le savon, Dieu va toujours voir le péché. La Bible dit que notre justice à ses yeux est comme un vêtement souillé. Entre en Jésus et couvre-toi du sang de Jésus. Dis-Lui: « Père, je viens par la vertu de la piété de Christ ». (Continue de prier, prie en langue).

- O Père, tu peux me délivrer de la honte, de l'oppression! Tu peux me délivrer de la mort! Tu peux me délivrer de la maladie! (Continue de prier).
- O Père, délivre-nous de la honte et de l'opprobre! Délivre-nous de l'ignominie, de la mort, des liens de la mort et du séjour des morts!
- O Père, éloigne de nous la détresse!
- O Père, tu peux ouvrir les entrailles! Tu peux arrêter le temps! Tu peux changer les circonstances! Tu peux changer les organes! Tu peux opérer les

miracles! Tu peux le faire au-delà de l'entendement humain! Si tu veux, tu peux! (Continue de prier).

Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu. Tenons-nous debout. Fais une prière de consécration à Dieu et dis-lui que tu lui appartiens corps, âme et esprit.

Jean 12.31 : « Maintenant a lieu le jugement de ce monde; maintenant le prince de ce monde sera jeté dehors ».

Le prince de ce monde est jugé et jeté dehors. Dis à Satan de sortir de ta vie et de ta maison.

#### Dis:

- Au nom de Jésus-Christ, Satan, sors de ma famille! Sors de la maison! Ne me suis plus! Quitte ma vie! (Continuer de commander).
- Tends ta main et tu vas bénir les enfants de Dieu. Tu vas prophétiser la Parole de Dieu. Dis : « Qu'ils sont beaux les pieds de ceux qui annoncent la bonne nouvelle et qui annoncent la paix !». Que le peuple de Dieu soit béni ! Qu'il se multiplie! Que leurs ennemis tombent et ne se relèvent jamais! Tu vas bénis les dirigeants, bénis le dirigeant Théodore Andoseh, le leader de la CMCI Mondiale. Bénis les dirigeants des autres communautés. Bénis ceux qui invoquent le Seigneur Jésus, ceux que le diable a détournés de la vision. Ce sont nos frères; nous ne gagnons rien à les voir dans les problèmes. Que ceux qui annoncent l'Évangile soient bénis! Que ceux qui enseignent l'Évangile soient bénis! Que les auteurs des attaques spirituelles soient enchaînés et liés!
- Que ceux qui enseignent l'Église soient bénis! Que les ennemis qui les attaquent soient liés, enchaînés et jetés dans les abîmes!
- Tu bénis ceux qui sont malades afin qu'ils guérissent. Tu prophétises et tu dis: Peuple du Seigneur, soyez bénis! Remplissez les familles, les nations! Tu dis: Remplissez les familles, les villes, les nations! (prions ensemble).

## Je dis de prophétiser :

**Psaume 60.1-5**: « Au chef des chantres. Sur le lis lyrique. Hymne de David, pour enseigner. Lorsqu'il fit la guerre aux Syriens de Mésopotamie et aux Syriens de Toba, et que Joab revint et battit dans la vallée du sel douze mille Édomites. O Dieu! Tu nous as repoussés, dispersés, Tu t'es irrité: relève-nous! Tu as ébranlé la terre, tu l'as déchirée: Répare ses brèches, car elle chancelle! Tu as fait voir à ton peuple des choses dures, Tu nous as abreuvés d'un vin d'étourdissement. Tu as donné à ceux qui te craignent une bannière, Pour qu'elle s'élève à cause de la vérité. - Pause. Afin que tes bien-aimés soient délivrés, Sauve par ta droite, et exauce-nous! ».

Les enfants d'Israël venaient d'être humiliés ; le prophète rappelle à Dieu ses promesses et il demande à Dieu de se lever :

Dieu prophétise la guerre car la manière dont le prophète a prié a touché le cœur de Dieu. Dieu a été touché par cette prière :

**Psaume 60.6-8**: « Dieu a dit dans sa sainteté: Je triompherai, Je partagerai Sichem, je mesurerai la vallée de Succoth; À moi Galaad, à moi Manassé; Éphraïm est le rempart de ma tête, Et Juda, mon sceptre; Moab est le bassin où je me lave; Je jette mon soulier sur Édom; Pays des Philistins, pousse à mon sujet des cris de joie ».

#### Tu dis:

• O tes enfants remplissent les villes! Ils possèdent des nations! Ce n'est pas la prière ; c'est une prophétie : « À moi Galaad, à moi Manassé ... ». Tu prophétises: Éphraïm est le rempart.

Il dit : « Moab est le bassin où je me lave.. ». Ce sont les ennemis qu'il a domptés. Imagine que ton adversaire te dise : « Je me lave chez toi ce soir ». Tu auras des problèmes. C'est cela la prophétie : tu bénis les enfants de Dieu par prophétie.

« Je jette le bouclier sur Édom, pays des philistins ... ». Imagine quelqu'un qui vient en guerre contre toi et qui te dit qu'il va déposer ses boucliers chez toi.

Il dit : « ... pousse à mon sujet des cris de joie ...». Imagine que tu dises à tes ennemis de pousser des cris de joie. Les philistins sont des ennemis et il leur dit : « Poussez des cris de joie ».

#### Quand tu prophétises, tu dis :

• O peuple du Seigneur Jésus, les rebelles vous reçoivent avec ferveur, avec joie.

Ça veut dire que tu les as déjà convertis.

- Tu dis : Les peuples vous apportent des idoles pour être brûlées.
- Tu dis : Nous prenons toutes les prostituées et elles viennent servir dans les croisades avec joie.

Cela veut dire qu'elles sont déjà converties et qu'elles appartiennent au Seigneur Jésus.

#### Tiens-toi debout:

- Vous qui portez le nom de disciples du Seigneur Jésus, que la paix soit avec vous, ainsi que le succès, la réussite, la multiplication! (Continue de prophétiser).
- Tu dis : Que les portes s'ouvrent devant les enfants de Dieu!! Que les familles s'offrent (continue de bénir)!
- Tu dis : Peuple du Seigneur, que devant vous des murs s'écroulent!! Que les palais se brisent! Que les troupes ennemies se dispersent! Les langues des rebelles se lient! Que les complots contre vous soient bannis!!

#### Pose les mains sur ta tête :

Vous savez qu'un petit démon peut se cacher. Il résiste, cela ne doit pas vous étonner. L'enfant lunatique qu'on avait emmené à Jésus, le démon qui était en lui ne voulait pas partir. Il a même dépassé les disciples. Ils étaient des experts pour chasser les démons mais ils n'ont pas pu chasser ce démon. Mais avant de partir, il a jeté l'enfant par terre pour le tuer. Nous allons déloger tout démon qui tente de s'accrocher depuis qu'on a commencé. Même si tu ne sens rien, la victoire sera totale.

Un frère a rendu témoignage qu'il est sorti de la maison où il se retrouvait tout le temps au village. Pourtant, on priait depuis bien longtemps, mais il vient d'être délivré.

S'il y a une petite corde qui rende cela possible, nous la coupons. D'un commun

accord, même si la personne se trouve seule dans une maison, qu'elle se retrouve en ligne écoutant toute seule, elle sera délivrée!

#### Tu dis:

- Toi qui résiste, toi qui veux t'accrocher, toi qui réclame ce que tu ne devrais pas réclamer, tu es vaincu! Tu es perdu! D'un commun accord, nous te brisons! Nous te brisons! Nous te renversons! Nous te jetons dans la poussière! Sors et va-t'en!!
- Au nom de Jésus, nous invoquons le nom de Jésus pour sortir de l'abîme toute personne dont l'âme a été jetée dans un trou! Captif, sors! Tu es libéré, au nom de Jésus!!!
- Au nom de Jésus, si la personne est enfermée dans un endroit que nous n'avons pas pu nommer, nous cassons cet endroit, au nom de Jésus, quel que soit ce nom! Nous libérons toute âme tenue captive! Nous cassons cet endroit, qu'il soit sur la terre, sous la terre, dans les eaux ou sous les eaux! Nous retirons toute âme tenue en captivé par les méthodes d'envoûtement, d'enchantement ou de divination!!
- Au nom de Jésus, nous brisons les appuis d'orgueil! Nous exposons la méchanceté des démons!
- Tout esprit méchant, qui est venu à travers un sacrifice de chien ou de chat, nous annulons ce sacrifice!! Nous te chassons!
- Nous brisons le lien malsain de toute personne qui a signé un pacte avec son sang, consciemment ou inconsciemment! Et nous te déclarons libre!!
- Toute personne envoûtée à travers les excréments humains, on a préparé et on a déposé quelque chose, dès que tu vois ce qui a été préparé, la malédiction te suit. Nous brisons cette malédiction! Et nous te lavons dans le sang de **Tésus-Christ!**

#### Lève ta main droite et dis :

- Au nom de Jésus, nous nous levons contre les maris de nuit dissimulés, nous les exposons à la lumière, au nom de Jésus-Christ, allez-vous-en!!
- Nous nous levons contre tout endroit qui sert de forteresse. Nous cassons cette forteresse et nous libérons tous ses habitants! Nous cassons cette forteresse et nous enlevons tout ce qui était caché!
- Au nom de Jésus, nous démolissons les forteresses! Nous cassons leur royaume! Nous brisons les murs! Nous renversons leur trône et nous libérons les captifs!!
- Si tu es un esprit de nain, un kakatika, le jugement est contre toi! Va-t'en, esprit de nain! Va-t'en!!
- Jésus est Seigneur!
- Si tu es un serpent, qui suit quelqu'un depuis le sein de sa mère ou depuis sa naissance, nous te jugeons, au nom de Jésus-Christ! Nous te sortons de ta cachette et nous brisons tes armes! Et nous te coupons la tête!
- Au nom de Jésus, même si tu as été adoré depuis des siècles, nous annulons tout ton pouvoir! Nous annulons le pouvoir de toutes ces adorations! Et nous te commandons de partir! Va-t'en et ne touche à personne! Ne vole rien en partant!!
- Au nom de Jésus, je bâtis un mur de protection autour de mon esprit, mon âme et mon corps et je me cache sous le sang de Jésus-Christ!